

野木川だより

令和3年3月10日 第11号 野木町立野木小学校

令和2年度卒業式

6年生のみなさん、保護者の皆様、 ご卒業誠におめでとうございます。 今年度の卒業式は、新型コロナウイル ス感染症拡大防止のため、昨年同様、 児童、保護者、職員のみでの実施とな ります。

式典では、感染防止のため、座席の配置や換気、実施時間の短縮など、様々な面でご協力いただくことが多いか思います。卒業証書授与の時は児童の顔が見られるようマスクを外して実施します。例年と違う形になりますが、

6年生保護者の皆様にはご理解とご協力をいただければ幸いです。



卒業式練習が始まりました

3月より卒業式のための練習が始まりました。コロナ禍でもありますので、練習も全児童が集まらないように、6年生と下級生、あるいは各学年ごとに練習計画を立てました。全員が集まっての練習もなるべく少なくしたり、体育館は換気をしたりして感染防止を図っています。

第6回学校運営協議会が行われました

2月25日(木)第6回目の学校運営協議会が開催されました。今回は、 主に学校評価結果をもとに今年度の学 校運営を振り返りました。様々な課題 等についてもよりよく改善できるよう 示唆をいただきました。

子どもの様子をお知らせする機会が 少なかったために、映像を映しながら 子どもたちの活躍の様子を見ていただ きました。

1年間ありがとうございました。

6年生を送る会

2月26日(金)に6年生を送る会が行われました。5年生15名を中心とした実行委員で準備・運営をしました。例年入退場を手をつないでのエスが、今年度は手をつながずに飾りをつけたひもを用いて、歩りてのエスコートしたり、リボンで飾りをしたり等感染対策をしながら実施しました。



3年生の校外学習

2月18日(木)に、3年生は社会 科の「昔の生活」の学習として、小山 市立博物館に行って来ました。学芸員の方から話を聞いたり、実物を見たりして、教科書だけでは分からないことがたくさんあったと思います。質問もたくさんでてとても勉強になりました。ありがとうございました。



お世話になりました

学習指導員として七五三掛太一さん、スクールサポートスタッフとして木村善子さんが10月1日より、2月いっぱいまで5か月間勤務していただきました。お二人とも児童のために、一緒に遊んだり、過ごしたりしました。お陰様で学校運営も滞りなくできました。ありがとうございました。

サッカー教室がありました

2月25日(木)に根岸先生をお迎えしてサッカー教室が行われました。根岸先生は20年くらい本校に指導しに来てくださっています。1日で全クラスの指導と、ロング屋休みに鬼ごっこと全力で指導していただき、ありがとうございました。



令和2年度ももうすぐ終わります。 新型コロナウイルスで、さまざまなことが変更、縮小となりましたが、保護 者の皆様や地域の方々のご理解とご支援をいただきました。大変ありがとう ございました。令和3年度も引き続き よろしくお願いいたします。

おもりちせ

年度末・年度始めの行事予定

・3月24日(水)修了式※給食はありますが、下校時刻は12時45分です。

3月31日(水)離任式 4月8日(木)新任式、始業式 4月9日(金)入学式 4月19日(月)1年生を迎える会 4月24日(土)授業参観・懇談会・ PTA常任委員会

4月26日(月)振替休業日 4月27日(火)~5月7日(金) 家庭訪問

プチプチ(気泡緩衝材)の回収を始めます

梱包材に使われるプチプチ(気泡緩衝材)の回収をすることになりました。プチプチは、回収されたら加工されてまた次のプチプチになります。「リサイクル」を通じてSDGs(エス・ディー・ジーズ)「持続可能な開発目標」を理解することに通じます。2030年までに持続可能でよりよい世界を目指す国際目標に近づくための回収です。昇降口に回収ボックスがあります。来校時にプチプチを入れてください。ご協力よろしくお願い

励力ようしくの願い いたします。